



communiqué

N°: 92
No.:

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE
LE 25 JUILLET 1983

LA PARTICIPATION DU CANADA À L'EXPOSITION INTERNATIONALE DE 1984 DE LA LOUISIANE

L'honorable Allan J. MacEachen, vice-premier ministre et secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, a annoncé aujourd'hui la participation du Canada à l'Exposition internationale de 1984 de la Louisiane (Expo 84 à la Nouvelle-Orléans). L'exposition, dont le thème est "le Monde des Fleuves: l'Eau douce Source de Vie", se tiendra du 12 mai au 11 novembre 1984 et devrait attirer 12 000 000 de visiteurs.

Le Canada s'est fait connaître avantageusement à titre d'hôte et de participant aux expositions enregistrées par le Bureau international des Expositions (BIE) à Paris. Qu'on se rappelle Expo 67 à Montréal, Expo 70 à Osaka, Energy Expo 82 à Knoxville (Tennessee), et bientôt l'Exposition internationale de 1986 à Vancouver (Expo 86).

Le sénateur Jack Austin, ministre d'Etat au Développement social et ministre fédéral responsable pour Expo 86 de Vancouver, annoncera aujourd'hui, à la Nouvelle-Orléans, la participation du Canada à Expo 84 lors d'une conférence de presse réunissant le sénateur Long de la Louisiane et les organisateurs de l'exposition.

Le thème de l'exposition revêt un intérêt particulier pour le Canada et occupe une place sans cesse grandissante dans les préoccupations de nombreux pays. Le message que développera la participation canadienne sera déterminé sous peu en consultation avec divers ministères fédéraux, les provinces ainsi que l'industrie privée. La participation canadienne relèvera de la Direction des expositions universelles du ministère des Affaires extérieures.